

Beschluss der Landessynode zum Bericht des Diakonischen Werkes

Die Landessynode hat am 21. November 2015 folgenden Beschluss gefasst:

Die Landessynode dankt allen Ehren- und Hauptamtlichen für ihr Engagement für eine menschenfreundliche Willkommenskultur. Kirchengemeinden, diakonische Einrichtungen und weitere Initiativgruppen setzen mit ihrem Einsatz Hoffnungszeichen für die nach Deutschland flüchtenden Menschen. Um diese Willkommenskultur in verlässliche Arbeitsstrukturen zu überführen, bittet die Landessynode Kirchengemeinden, diakonische Einrichtungen und Kirchenkreise, ihre Aktivitäten zu koordinieren. Dazu werden das Diakonische Werk und das Landeskirchenamt gebeten, die entsprechenden Förderprogramme und Richtlinien mit Kirchengemeinden, Kirchenkreisen und Diakonischen Einrichtungen in geeigneter Weise zu kommunizieren.

Die Landessynode erwartet vom GAMAV Diakonie, dass er seine im Gesetz vorgesehene Verantwortung wahrnimmt. Mit Sorge nimmt die Landessynode zur Kenntnis, dass der GAMAV die gottesdienstliche Gemeinschaft am 20. Oktober 2015 verweigert hat.